

Dandim 1418/Mamuju Kukuhkan Pengurus Baru dan Pemasangan Badge Saka Wira Kartika Cabang Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Jun 18, 2023 - 16:25



Mamuju – Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E resmi menutup acara Persami yang diselenggarakan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju mulai hari Sabtu s.d Minggu tgl 17-18 Juni di Lapangan Tembak Kodim. Kegiatan ini dirangkaikan pengukuhan pengurus dan pemasangan badge anggota baru Saka Wira Kartika Cabang Kodim 1418/Mamuju yang diikuti 90 orang anggota Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju. Minggu, 18/06/2023.



Upacara penutupan dihadiri oleh Kasdim 1418/Mamuju, Para Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 1418/Mamuju.

Dalam sambutannya, Dandim 1418/Mamuju mengatakan, bahwa Pramuka merupakan organisasi atau gerakan kepanduan. Pramuka adalah sebuah organisasi yang merupakan wadah proses pendidikan kepramukaan yang dilaksanakan di Indonesia. Dalam dunia internasional, Pramuka disebut dengan istilah "Kepanduan" (Boy Scout). Pahami dan maknai arti tersebut agar tidak salah mengaplikasikannya dalam berorganisasi.



” Pengukuhan pengurus baru saka wira kartika kodim 1418/Mamuju, karena ada oknum pengurus yang telah memanfaatkan Pramuka untuk kepentingan pribadi dan mengarahkan adik-adiknya untuk melibatkan diri dalam kanca politik dengan mangatasnamakan organisasi Saka Wira Kartika. Untuk itu saya berpesan kepada adik-adik pengurus Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju yang baru, Manfaatkan dengan baik sebagai ajang silaturahmi untuk memupuk kecintaan terhadap sesama anak bangsa yang berjiwa Patriot dan siap bela negara,” Tegas Dandim.

” Saya mengucapkan selamat kepada pengurus SWK yang baru, saya bangga dan bekerjalah dg baik, sesuai tujuan organisasi. Jaga kekompakan dan selalu komunikasi dengan staf teritorial kodim 1418/Mamuju sebagai pembina harian Sawa Wira Kartika, ” ucap Dandim.

Selain pengukuhan, Dandim 1418/Mamuju juga melakukan Pemasangan Badge dan penerimaan anggota baru Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju. Kepada adik-adik Pramuka SWK yang baru angkatan ke-18, selamat menjadi anggota SWK, tanamkan semangat berorganisasi, semangat pramuka SWK dan semangat berbangsa dan bernegara serta bela negara.



” Semua anggota pramuka Saka Wira Kartika wajib memiliki set makan lapangan yang lengkap termasuk alat masak. Adik Pramuka harus memiliki perlengkapan atribut Pramuka yang lengkap, seperti baju pramuka (papan nama dan badge SWK), kaku, tali pribadi dan baret serta topi,” tambahnya.

Adik-adik Pramuka Saka Wira Kartika harus memiliki iman yang baik dan fisik yang prima untuk setiap saat dapat melaksanakan kegiatan ke-sakaan. Kepada para adik-adik senior Saka Wira Kartika dan seluruh panitia Persami, saya ucapkan trimakasih dan saya bangga atas kerjsamanya sehingga pelaksanaan Persami Pramuka SWK kali ini dapat berjalan dengan baik. Hal2 yang kurang, kedepan akan kita perbaiki bersama,” Tutup Orang Nomor Satu di Makodim 1418/Mamuju itu.